

Présidence,

Vendredi 20 octobre 2017

## COMMUNIQUÉ

-----

### **Le Tour cycliste endeuillé**

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie a appris avec stupeur et une profonde tristesse le décès accidentel, ce vendredi matin, du coureur Mathieu Riebel de l'équipe Shell Pacific sur le Tour cycliste de Nouvelle-Calédonie.

En ces moments douloureux, nous souhaitons, au nom de tous les membres du gouvernement, adresser nos sincères condoléances à la famille et aux proches de ce jeune sportif venu spécialement en Nouvelle-Calédonie pour participer à cette épreuve sportive très populaire.

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie a une pensée toute particulière pour l'encadrement du Tour cycliste et l'ensemble des équipes qui sont aujourd'hui profondément marqués par ce terrible drame.

Nous souhaitons au coureur Erwan Brentech et au chauffeur de l'ambulance, blessés dans l'accident, un prompt rétablissement.

**Philippe Germain**  
Président du gouvernement